
平成１８年度・第４回理事会議事録

日 時：平成１８年１１月１７日（金）午後 6：3０～９：２０
場 所：美濃市松森美濃インター横 ホテル・マリーバル石金 電話(0575) 33-0080
出席者：北村、安藤、永井、西山、田中(滋)、山本、近藤、福井、玉置、後藤、田中(稔)、

大沢、一柳、多和田、浅野、村井、今村、古田、飯田、西村
委任状：安部、中村、鈴木、兼平、藤木、日比野、細川、御田村、川瀬、渡辺
議 長：永井 副会長
議 題：
１．報告確認事項
（１）第３回理事会（９．１５）議事録の承認

承認した。
（２）会長行動報告（９月１６日から１１月１７日まで）

９月２２日 第 2回日臨技地区連絡会議 中臨技理事会
９月２３日 第４５回中部医学検査学会 三重県

三重中部学会で次の学会開催県の挨拶をする。
１０月０１日 第４回精度管理委員会出席
１０月１４日 岐阜県総合医療センター竣工式 参加
１１月 ２日 飛騨地区研修会（高山市日赤病院主催、岐阜県臨床衛生検査技師会後援

血液・尿からみた腎疾患のとらえ方 油野友二先生（金沢赤十字病院検査部）
１１月１２日 平成１８年度秋期拡大研修会参加 みのかも文化の森 ＡＥＤ講習会あり
１１月１７日 第４回理事会出席
（３）事務局扱い事項（９月１６日から１１月１６日まで）

９月２２日 秋季拡大研修会講師依頼文発送
９月２５日 秋季拡大研修会(H18.11.12 美濃加茂市)案内文発送
９月２５日 第３回岐阜県 PSG研究会案内発送 H18.10.14 大垣市民病院

病理細胞診検査研究会案内発送 H18.10.14 岐阜大学病院
血液検査研究会案内発送 H18.10.28 高山赤十字病院
血液検査研究会案内発送 H18.11.18 岐阜市民病院

９月２８日 中部地区一般検査研究会(H19.02.17-18名古屋大学) 案内発送
１０月１６日 第４回岐阜県生理検査研修会（神経生理・神経） H18.11.11 大垣市民病院

血清・輸血・遺伝子染色体検査合同研修会案内 H18.12.02 岐阜大学病院
１０月２０日 第２０中部地区生理検査研修会募集要項発送 H19.02.10-11

あいち健康プラザ
１０月２４日 第４回理事会案内発送 H18.11.17 開催
１０月２５日 微生物勉強会開催案内発送 H18.11.25 大垣市民病院
１０月３０日 県民健康セミナー「ストップザ糖尿病」チラシ H18.11.11

<岐阜メルサ８F メルサホールにて> の発送 岐阜県糖尿病対策推進協議会
１０月３０日 京都技師会が行なった全国技師会事務所アンケート結果を受け取る
１０月３１日 第５６回日本医学検査学会（H19.5.18-19 宮崎県）

一般演題座長推薦名簿を送付。
※＜岐阜県割当＞ 微生物： 川島直樹 技師（中濃厚生病院）

臨床化学：森 さゆり 技師（岐阜中央病院）
１１月０１日 第１１回中部地区輸血検査研修会（H19.3.4 名古屋市立大学病院）案内発送



１１月０１日 パート職員募集のお知らせ（岐阜中央病院）案内発送
１１月０７日 一般検査研究会案内発送 H18.12.2 岐阜市民病院(髄液一般検査について）
１１月０７日 第４６回中部医学検査学会

メインシンポジスト候補について依頼文（中部地区各県技師会会長宛）郵送
１１月０７日 三重県技師会第６回一般検査、第２回免疫血清合同研究会(H18．11.24）津市

三重県技師会一般・生理・病理３研究班合同研究会（H18.12.17)案内発送
三重県総合文化センター

１１月０７日 第２６回心電図セミナー（H18.12.2）名古屋市「スズケン本社ビル」案内発送
（４）会計部（日臨技会費納入状況 等）
会費の未納者がいるので督促状を送付する。

２．秋期拡大研修会（１１．１２）開催結果報告
参加者は４５名であった。
ＡＥＤ講習会参加２０名（そのうち一般参加者は３名）
会計報告は収入１８万２５００円（助成金１６万円・会費２万２５００円）、支出１１万９０８０円で

残金６万３４２０円は岐臨技会計へ返還した。

３．第４６回岐阜県医学検査学会について
平成１９年３月に予定している。

４．平成１８年度岐臨技精度管理調査について
報告会を平成１９年２月２５日（日）に開催を予定している。

５．第４６回中部医学検査学会（岐阜県担当）について
・一般演題数は１０２題を予定している。
・懇親会場への移動は徒歩で１０分程だが、少しでもトラブルが無いようにバスも用意した。
・学会日程スケジュールを審議した。
シンポﾟジウムについて（飯田理事）
テーマは「外部精度管理事業の今後の展開について」を企画した。
講師のメンバーからメインテーマとして全会員が参加できる枠にしたらどうか。

→時間枠はきっちり組んであるので変更できない。
部門別シンポの１つで行うが、参加者が多いかが心配（安藤理事）。
このチャンスを逃さない。理事の責務ではないか。
広報で人集めを行う。のべ１０００人が目標。
日臨技にもバックアップしてもらう。
※中部会員のみでなく、他区へも参加を開く。
司会・進行者の選定についての意見あり（田中理事）
県医師会 沢田先生
岐阜大学 清島先生
タイムリーな企画と思う
精度管理の責任者など参加者は見込める。
演者のメンバーから全国学会レベルだが、この案で進めて行くこととした。
９０分では少ない→１００分から１１０分にできないか

学会式典を３０分、一般演題を少なくする案が出た。



６．事務所について
候補地は下記（購入は決める）。
岐阜市藪田町３丁目 「コスダ岐阜県庁前」の６階（７階建て）

※洋間・ワンルームで中古売マンション（築年数 1992.8 月：築 15 年）
※バス：岐阜アリーナ下車徒歩５分

６年で定期預金を使い切る。
総会で決まってから購入する。

※それまで待ってもらっている。手付け金はそれまでなしでよい。
総会で決める。（委任状）根回しを各理事に行ってもらう。
会費の値上げ（長期計画を考えて）必要。

※各会員に会費値上げの必要性の文書を送付する。
総会案内に事務所設立と会費値上げの文面を入れる。
会費２万円が必要（現１５０００円）５０００円上げたい。

７．ホームページについて
班長 写真つき（個人の承諾が必要か）
理事会議事録 等を掲載

次回は平成１９年１月２６日（金）開催予定。

議 長 印

議事録署名人 印

議事録署名人 印


